



Velasco y Alito “se grabaron” “Yo no amenazo”, asevera Adán Augusto López

El senador Manuel Velasco y el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se “autograbaron”, afirmó Adán Augusto López, secretario de Gobernación, al asegurar que él no lanza amenazas y menos pide a un amigo transmitir un mensaje de esa naturaleza. Entrevistado al salir de Palacio Nacional, aseguró que la Segob sigue abierta al diálogo para lo que le quieran comentar en privado sobre cualquier tema. “Este es un asunto de

lo que se autograbaron y de lo que ellos dicen”, comentó. Un periodista le preguntó: “¿Es falso lo de la amenaza?”. A lo que respondió: “¿Usted cree que con este tono de voz yo voy a amenazar a alguien? No, pues no. Nosotros actuamos de distinta manera. Todo esto lo sufrimos, nosotros lo vivimos cuando estábamos en la oposición y formábamos parte del movimiento. A la gente no se le olvida quiénes compraron los votos para la reforma energética, fueron ellos”.